



兵庫支部 NEWS H18 1月号

北九州市立大学同窓会兵庫支部 編集発行人 名越英昭(TEL 078-792-6130)
 ホームページ <http://www.hi-net.zaq.ne.jp/kono> メール: nagoshihideaki@yahoo.co.jp

購読料 12回1,500円(送料込)
 購読のお申し込みは郵便振替
 振替口座 00980-2-245822
 口座名: 北九州市立大学同窓会兵庫支部

謹んで新年の御祝詞を申し上げます

本年もどうぞよろしく兵庫支部活動にご支援お願い申し上げます

兵庫支部役員一同



神戸港に昇る初日の出

兵庫支部結成20周年を有意義に!!

支部長 名越英昭(37米英)

兵庫支部会員の皆様、兵庫支部NEWS
購読者の皆様、明けましておめでとう
ございます。本年も兵庫支部活動に
よろしくご支援・ご協力をお願い申し
上げます。

昨年は一人でも新しい仲間を増やそう
と、支部総会を姫路で開催し、それなり
の成果を得られたことは、大変喜ばしい
ことありました。

毎月第3金曜日に開催の「三金会」「囲碁の会」、
そして毎月第2日曜日に開催している「歩こう会」も
欠かすことなく開催されており、また本紙「兵庫支部
NEWS」も今月号で48号を数えるに至りました。

こうした毎月の地道な活動が、会員の皆様のご協力
により継続され、今年は支部結成20周年と言う節目の年
を迎えることとなりました。

この節目の年に当たり、何か有意義な特別な行事を
することが出来れば良いと思っておりますので、会員
の皆様のお知恵をお借りいたたく、よろしくお願ひ
申し上げます。



神戸ポートタワーから

「菜食犬美」をモットーに

副支部長 安徳信義(44商)
(三金ゴルフ会会长)

三金ゴルフ会員の皆様、明けまして
おめでとうございます。

昨年は春の吹雪の中での志度CCで、
米一俵の精神で永翁さん、秋の兵庫CC
では山田さんが雌伏2年でこれまた初
優勝を、初参加の大神さんは惜しくも
2位という結果でした。

さて、我が三金ゴルフも会員諸氏の
高齢化問題を避けて通れず、一律にフロントティーから
のショットでは公平とはいえない状況になってきました。
そこで第25回大会から満65歳以上のメンバ
ーは本人が希望されるのであれば、シルバーティーから
ショットが出来る様に新たなルールを設けたいと思
います。

会員の皆様方は今年はどういう課題を持ってプレイ
されるのでしょうか。いずれにしても「菜食犬美」を
モットーに今年も元気ハツラツとプレイ致しましょ
う。因みに私の目標は「寄せワンを 犬命狙って ワンダ
フル」であります。



損害保険・医療保険・がん保険
の総合保険代理店

安心の発信基地

大村保険サービス

謹賀新年



謹賀新年

《自然木 高級檜造りの家》

増改築・新築・不動産全般

S 株瀬戸内ホーム

代表 永翁 正臣
(昭和41年 商学部卒)

〒671-1103

姫路市広畠区西夢前台6丁目2番地

Tel. 0792-36-0833

Fax. 0792-36-0905

652-0897

神戸市兵庫区駅南通3丁目4-1-302

TEL 078-671-7318 FAX 078-671-8318

歴史をたどる有意義な歩こう会を！

幹事長 二宮慶治郎(38米英)
(歩こう会会长)



謹賀新年 兵庫支部歩こう会が発足して以来48回を重ねてきました。

平成14年3月にスタートして約4年となります。この間事故は摩耶山上からの下山途中捻挫された方があった1件だけで、大きな事故も無くこれたことは幸いであった。

会員の中には下見をしてくださる方があり、また念入りに交通機関の時刻、料金を調べてくださる方もあり、大変感謝いたしております。

毎年元日のご来光を拝むツアーも恒例化され、今年は、名越支部長の発案により超近場の元町から徒歩5分、中突堤にある神戸ポートタワー(108m)の展望台に登った。初日の出時刻の7時6分には厚い雲が遮っていたが、約30分後には雲の上から顔を出し、素晴らしい初日の出を拝むことが出来、幸先の良い2006年のスタートでした。

昨年は3月に三金ゴルフと合同で香川、塩江温泉へ一泊旅行以外、比較的近い場所での「歩こう会」実施となりました。

第37回 1月、網干ロマンを訪ねて

第38回 2月、雪の金剛山

第39回 3月、屋島源平合戦の激戦地を訪ねて

第40回 4月、観桜会、明石城公園

第41回 5月、播磨町野添北公園にてBBQ

(久芳氏(44中国)のお膝元で御世話になりました)

第42回 6月、天王山登山と山崎蒸留所見学

第43回 7月、性海寺見学と農業公園でBBQ

第44回 8月、神戸ポートアイランド散策

第45回 9月、須磨一の谷、須磨寺見学

第46回 10月、灘の酒蔵巡り

第47回 11月、しあわせの村紅葉狩り

第48回 12月、兵庫津の道、七福神巡り

以上が昨年の歩こう会の実績ですが、非常に実りある、楽しいものであったと思う。健康の為と時間をかけたハードなウォーキングが盛んに行われているが、当会は、歴史をたどるなどの有意義なウォーキングも行っています。昨年NHK-TV放映の「義経」にあわせ、四国屋島と地元須磨一の谷の源平史跡を訪ねて、感慨深く当時を偲ぶことが出来た。まだまだ神戸の近場に訪ねる所は数多くあり、今年も近くの意外と知られていない場所を探索しましょう。

インドからA HAPPY NEW YEAR!

高森千賀子(44米英)



新年明けましておめでとうございます。昨年は本当に大変お世話になりました。有難うございました。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

インドのメダカ・カジュラホ小学校の生徒と教師たちより、A HAPPY NEW YEAR!

全員元気で新年を迎えました。今年の7月には開校6年目になります。皆様のご援助のお蔭で、ここまでやってこれました。有難うございます。ただ當時資金難状態ですので、皆様のご支援のほどをどうぞよろしくお願ひいたします。大晦日とお正月の3日間、我校はお休みにしましたが、他校は2日間のみです。日本から持参のお餅を今朝は食べてせてものお正月気分を味わいました。ここはお正月は何もありませんから。それでは良きお正月をお過ごし下さいませ。

進境著しい前原・安徳両氏の活躍が楽しみ！

幹事 錢谷勘一郎(39米英)
(団碁の会会長)



明けましておめでとうございます。同窓の皆様には、お健やかに新年を迎えたこととお慶び申し上げます。

振り返ってみると、昨年は尼崎の列車事故、児童殺害事件、株の買占め、株の誤発注、そしてマンション、ホテルの耐震強度偽装事件など、今年に尾を引いている様々な事が起きました。ただ、紀宮内親王の結婚式は清楚で暖かい思いを与えてくれました。

今年はさわやかな話題が続くことを祈るばかりですが、如何なものでしょうか。

さて、『団碁の会』も第8回リーグ戦を12月の例会で、大岡六段と平間二段の8勝4敗同士のプレーオフの結果、平間二段の優勝で終了。この1月例会から第9回のリーグ戦が始まります。

平間氏は三段に昇段します。体調を崩されていた山本2級も快復されリーグ戦に復帰、台風の目のような存在になりそうです。

また、進境著しい前原6級、安徳9級の活躍が楽しみです。しかしながら、大岡六段の実力は群を抜いておられ、大きな壁のごとき存在です。いかにこの壁を突破するか、大きな課題です。名越3級、河野7級、そして私の負け越し組みも奮起したいものです。

因みに私の昨年1年間の成績は、74勝76敗、勝率4割9分でした。今年は何とか勝率7割を目指して昇段も視野に入れたいと思っています。65歳の節目を迎え、「団碁」を通じて大いに楽しみ、豊な人生を求めていきたいと思います。

会員各位の益々の御活躍と同窓生の皆様のご健勝を祈念致します。最後に『団碁の会』の会場の「フリージア」のご協力に感謝し、今後ともよろしくお願い致します。

なお、新規会員を募っています。気軽に、気さくに、参加してくださいませ。

2005年を回顧して

幹事 高尾巖(36商)
(歩こう会サブリーダー)



「歩こう会」を立上げて今年が5年目に入る。数々の思い出を創ってくれた。昨年を振り返ってみて、印象に残ったいくつかを列挙してみる。

3月、香川県塩江温泉一泊旅行、4月、明石城公園で櫻満開の花見、5月、土山の「野添でいい公園」でのBBQ(バーベキュー)大会。6月、大山崎の山荘美術館と天王山への登山。7月、神戸農業公園(神戸ワイン城)でのBBQ。昨年は、はじめて年2回のBBQ大会でした。私が最初に行ったのは20年以上前で、当時はBBQの施設は無かったような気がする。9月、源平合戦の地の一つ「一の谷」坂落しを歩きました。11月、「しあわせの村」へ行きました。私は初めてで一日楽しめる場所としては最高でした。

私にとって最も印象にあるのは、三金ゴルフ、団碁の会及び歩こう会共催の塩江温泉一泊旅行、そして、屋島源平史跡めぐりが出来たことでした。ただ、残念だったことは寒波で非常に寒く、雪が降り、震えながらだったことでした。

今年の歩こう会も良い思い出を創ってくれることでしょう。

平間2段プレイオフを制して3度目V

囲碁の会第8次リーグ戦終結

12月号でお知らせしていた第8次リーグ戦の優勝決定戦は、12月16日開催の12月例会において、8勝4敗の相星となった大岡一成6段と平間正昭2段との間で、優勝決定戦が行われ、平間2段が中押勝を収めて見事3回目の優勝を飾った。

優勝した平間2段は銭谷会長から優勝賞金3,000円を授与され、副賞として、「フリージア」

(副賞をママから授与される平間2段) のママからワインを受け取り、さらに、次のリーグ戦から3段に昇段となり、2005年を有終の美で飾った。

兵庫支部月例会12月「三金会」

12月16日(金)午後6時から、スナック「フリージア」にて今年最後の「三金会」が開催された。

出席者: 大村実良(33商) 前原賢作(40商) 安徳信義(44商) 銭谷勘一郎(39米英) 平間正昭(37商) 高尾巖(36商) 名越英昭(37米英) 以上7名

報告事項

1. 忘年会収支報告

大村副支部長、三宅幹事が世話役でゲストを含めて27名の参加者があり、当日の弁当代、「ひばり」ソックリショード謝礼金等を差し引き、16,000円の残金があり、CD代、写真代、送料などに充当するなお、CD、写真は二宮幹事長が担当して、当日の参加者全員に送付する。二宮幹事長所用にて欠席のため、あらかじめ預けられた出席者に配布用のCD及び写真を配布。

2. 歩こう会12月例会

兵庫七福神巡り、約6kmを午前中に歩き、当日開催の忘年会会場まで行く

参加者: 10名

大村、河野、高尾、二宮、安徳、高山、銭谷、松山、名越、長岡夫人

3. 囲碁の会第8次リーグ戦結果

優勝: 平間正昭2段、準優勝: 大岡一成6段
平間2段は3段に昇段、

第9次リーグ戦は1月例会から開始する。

協議事項

1. 初日の出遙拝場所について

神戸ポートタワー展望台と決定

JR元町駅西口南側に午前6時半集合
(参考)

平成13年3月歩こう会発足

平成14年元旦、須磨高倉台おらが山

平成15年元旦、ヴィーナスブリッジ

平成16年元旦、布引ハープ園

平成17年元旦、須磨浦公園山上展望台

投稿大歓迎

皆様のご投稿を待っています

旅行記、随筆、自分史、短歌、俳句、川柳など
あるいは本紙に対する御意見・御感想、何でもOK

広告大歓迎

掲載料: 1/10頁、1回500円

お申し込みは6回分3,000円で御願いします

歩こう会12月例会

兵庫七福神巡り

忘年会の日程と重なり、歩こう会は日程変更も止むを得ぬと思っていたが、毎月第2日曜日に開催するという原則を大事にする二宮会長の強い意志で、午前中だけでもと、今回の例会実施が決まった。

兵庫区の主、大村副支部長が紹介の兵庫七福神巡りの地図入りちらしをベースに歩くこととする。

神戸市営地下鉄海岸線「和田岬駅」から歩いて3分の和田神社(弁財天)に午前10時集合。

まずは、萱の御所跡碑がある薬仙寺(寿老人)へお参りした後、清盛塚へ向う。

県指定文化財の十三重石塔があり清盛像も立っている。

すぐ近くに次の目的地真光寺(福禄寿)がある。時宗の開祖一遍上人の廟所があり、五輪塔が建てられている。



そのまま兵庫津の道を北上すると「兵庫大分」で知られている能福寺(毘沙門天)の前に出る。

奈良、鎌倉に並ぶ日本三大仏の一つと云われており戦時中に供出されて後、平成3年5月に再建された。

本体の高さ11m。総高は18m

参加者の誰かが一番のハンサムではないかと。



この前で記念写真を撮る。

平清盛が経ヶ島築造の際難工事となり、旅人を人柱にして海神をなだめようとするが、17歳の松王丸が身代わりを申し出て、経文を記した石と共に沈んだという。その松王丸の墓と碑がある来迎寺へ、二宮会長は是非案内したいと少し寄り道となるが訪れた。



大輪田の泊、兵庫港、神戸港と発展した港の礎となった松王丸の話は哀れでもあり、貿易に携わる者としては多大な恩恵を被っているわけである。心から冥福を祈る。

(松王丸入海之碑と墓)

11時を過ぎて、忘年会会場へ遅れてはいけないと柳原天神・蛭子神社には寄らず会場方面へと直行する。

会場近くの喫茶店に入り、ひとまず休憩し、会場に行くと既に5~6人先着していた。早速弁当を広げ、ビールを飲んで疲れを癒す。

兵庫支部忘年会賑やかに開催 「ひばり」ソックリショーとカラオケ大会

後列左から

三宅隆志(59中)
錢谷勘一郎(39米)
安徳信義(44商)
高山行雄(45米)
高尾巖(36商)
名倉勝征(41米)
藤田博保(35商)
弘埜和子(フリージア)
名越英昭(37米)
前列左から
川村進(44米)
植松久治(44米)
鷹野哲雄(33商)
吉本富雄(39米)
平間正昭(37商)

後列右から
亀井さん(ゲスト)
真島秀幸(48営)
和子さん(ゲスト)
大村実良(33商)
大村夫人
山田紘昭(44商)
明亮さん(ゲスト)
河野旺生(36商)
前列右から
二宮慶治郎(38米)
山本信司(37米)
永翁正臣(41商)
田副忠亮(45中)
松山仁(44商)



(「ひばり」ソックリさんを囲んで記念撮影)

私は街の子から始まった

ひばりソックリショーは、お馴染みの「ひばり」の代表的な懐かしの曲「私は街の子」から始まった。

今年の忘年会は、例年とは少し趣向を凝らして、カラオケスタジオで仕出し弁当を取り寄せて、「ひばり」ソックリショーを楽しむとともに、日頃のカラオケ自慢を競う賑やかな忘年会となった。



明色アストリンゼンがスポンサーの「ものまねソックリさん」とかいうテレビ番組で優勝して以来、テレビ出演はもちろん映画出演なども多く、今年は「ひばり」17回忌の年ということで特別

忙しく全国を飛び回っているとのことである。

12月11日(日)午後1時から、ゲストを含めて27名の参加者があり、彼女が経営するカラオケスタジオの「カラオケひばり」で兵庫支部忘年会が開催された。

まず「ひばり」ソックリショーから始まり、御馴染みの「ひばり」の名曲が、トークを交えながら次々と披露され、約30分間のショーだったが出席者は十分に魅了され、聞きほれていた。

「ひばり」ソックリさんを囲んで記念の写真を撮り終えるといよいよ出席者の出番である。

トップバッターは

本日の最年長組みから、鷹野哲雄氏(33商)が得意の奥飛騨慕情を披露すると、堰を切ったように次から次へとカラオケ申込があり、古い歌、新しい歌、デュエットやら、またダンスを楽しむ人など、会は一挙に盛り上ってきた。

会場がカラオケスタジオということで、出席者も満を持して待機されていたようで、日頃余り聞かせてもられない人たちの熱唱もあり、皆さんしっかりと楽し

まれていたようだ。

午後4時過ぎまでの2時間少々の時間が、アツという間に過ぎて、まだ唄い足りない面々を3班に分けての二次会へと流れていった。

このまま「ひばり」カラオケスタジオに居残る人、本日ゲスト参加の明亮さんのスナック「ハルピン」に向う人達、そして、月例会「三金会」会場の「フリージア」では



(トップバッターの鷹野氏)



臨時開店して戴いて、二次会から参加という久芳氏(44中国)も合流して、夜遅くまで楽しませて頂いた。

今回の忘年会のお世話を頂いた大村副支部長、三宅幹事本当に有難うございました。

(フリージアに集まった人たち)

年	年	年	年
礼	忘	忘	忘
講	れ	れ	れ
真	何	朝	や
に	度	から	る
年	忘	鼻	る
受け	いれ	唄	程
忘	のり	女	若
ドジ	やや	房	く
れ	ら		や
れ	ら		ら



兵庫支部月例会『三金会』会場

毎月第三金曜日午後6時~8時

すなっく

フリージア

謹賀新年

神戸市中央区北長狭通2-5-1

タイシンサンセットビル6F

電話078-392-2466

お気軽においで下さい

JR元町

1階は
がんこ寿司

JR三宮